

豊浜の子 明るく 正しく 強く

学校教育目標

挑戦し 高め合う子

校長から豊浜っ子の皆さんへ

10月のめあての話 R2. 9. 23



運動会のめあてを確認しました。

2学期がはじまり、めあてが「さわやかあいさつを心がけよう」になってから、みなさんのあいさつが変わりました。朝、私が昇降口の前に立っていると、皆さんからあいさつをしてくれる人が、とても増えました。

また、元気よく、そして笑顔であいさつをしてくれる人も増えました。2学期に入って豊浜っ子の「あいさつ」のレベルは確実に上がりました。それは、同時に皆さんの心も成長したからです。よくがんばりましたね。「さわやかあいさつ」を、ぜひこれからも続けてください。

さて皆さん、10月17日（土）には何がありますか。そう、運動会です。今日から運動会までのめあては「運動会をみんなで成功させよう」です。今度の運動会は特別な運動会になります。どんなことが特別なのか、今から3つの「いっぱい」を紹介します。



① 「新しいことがいっぱい運動会」を全員で創りましょう。

今度の運動会は、新型コロナウイルス感染症のことを考えて、新しくしたところがいっぱいあります。例えばみなさんの応援席は本部席の横、校舎側です。これは皆さんの命と健康をしっかりと守るためなのです。競技や演技、応援についても、密を避けるように先生たちがじっくり考えて準備しました。今までとはまったく違う運動会にびっくりするかもしれませんが、どうかそれも楽しみながら取り組んでください。

② 「感動がいっぱい運動会」を全員で創りましょう。



今度の運動会は午前中で終わるので、皆さんが出場する種目が休みなく行われます。運動会を成功させるためには、練習や準備をきちんとしておくこと、そして6年生や5年生のリーダーの指示をしっかりと聞いて、一人一人がきびきびと動くこと、この2つができないと運動会は失敗してしまいます。でも、全員が協力して豊浜小が一つになった時、運動会は大成功、そして皆さんの心の中に素晴らしい感動と素敵な思い出がいっぱい生まれます。豊浜っ子の底力を見せる時がやってきました。

③ 「感謝の気持ちがいっぱい運動会」を全員で創りましょう。

今年度の運動会はもともと5月に行う予定でしたが、学校が長い間休みになってしまったので、保護者の皆さんや地域の皆さんに相談して、10月17日になりました。皆さん思い出してください。学校が臨時休校になった時、皆さんの家族は皆さんが健康でいられるように、全力で守ってくださいました。地域の方々も、豊浜小のことを大変心配してくださいました。運動会は皆さんの周りの方に「ありがとう」の気持ちを伝える場でもあります。心を込めていっぱい競技や演技に取り組んでください。皆さんの元気な姿や健やかな成長を見て、皆さんの周りにおられる方たちはきっと喜んでくださいます。運動会で皆さんの成長を示すことが、見ている方へ感謝を表すことでもあるのです。

運動会まで、あと少し。いろいろな練習や準備に一生懸命取り組み、3つの『いっぱい』にあふれた運動会をみんなで創りましょう。これでお話を終わります。

＜運動会タイムスケジュール＞時刻は、天候等により変更する場合があります。御了承ください。

No.	学年	種目	開始時刻
1	全校	開会式	9:00
2	3・4	徒競走	9:10
3	1・2	徒競走	9:20
4	5・6	徒競走	9:30
5	3・4	僥倖	9:40
6	全校	応援合戦	9:50
7	1・2	団体演技	10:00

No.	学年	種目	開始時刻
8	5・6	僥倖	10:10
9	3・4	団体演技	10:20
10	5・6	団体演技	10:30
11	1・2	紅白対抗リレー	10:40
12	3・4	紅白対抗リレー	10:55
13	5・6	紅白対抗リレー	11:10
14	全校	閉会式	11:25

＜PTA活動への御協力ありがとうございました。＞

感染症拡大防止のため、1学期に自粛していたPTA活動でしたが、2学期は、8月29日(日)の奉仕作業、9月27日(日)の資源回収と、2つのPTA活動が実施されました。

どちらの活動にも、積極的な御参加をいただき、ありがとうございました。



奉仕作業では、70袋も草が集まりました。



みなさんの協力で資源回収も無事終了。

＜はまぼう学府あいさつ運動(9月17日)＞

はまぼう学府(豊浜小、福田小、福田中)では、年間2回「はまぼう学府あいさつ運動の日」を設定しています。

昨年は、中学生が小学校へ来て朝のあいさつ運動に参加してくれたのですが、今年は感染症対策のために各学校で同時にあいさつ運動を行うことになりました。また、今年から始めた取組みとして、各学校の代表者がオンラインによる会議を行い、各学校のあいさつの様子を紹介し合ったり、はまぼう学府の目指すあいさつについて話し合ったりしました。さらに、話し合いを受けて中学生がポスターを作成して各学校へ配布してくれました。

あいさつ運動日当日は、ユーカリ委員が各クラスを回り大きな声であいさつを交わすという取組みを行いました。このあいさつ運動を通して、自分から元気にあいさつをすることができる子が増えました。

本日「はまぼう学府グランドデザイン」を配付しました。はまぼう学府の目指す教育について書かれていますので、是非御覧ください。



クラスを回ってあいさつをするユーカリ委員



学府オンライン会議の様子



あいさつ運動ポスター